

# La obra del Camino del Agua Soriano comenzará en noviembre con un presupuesto de 1,3 millones

M. H.

SORIA.—El Camino del Agua Soriano-Camino Antonino, una iniciativa que pretende recuperar las riberas para el paseo, comenzará a construirse en noviembre, según adelantó ayer el secretario general para el Territorio y la Biodiversidad, Antonio Serrano.

Éste apuntó que la actuación, a lo largo de 109 kilómetros, desde Tudela hasta Soria y, estará ligada a la Exposición Internacional de Zaragoza, cuya apertura será el 14 de junio, si bien, el plazo de ejecución que prevé el proyecto es de 15 meses.

Serrano presentó ayer el proyec-

to del Camino del Agua Soriano-Camino Antonino, que fue aprobado por el Ministerio de Medio Ambiente en el mes de julio, y que supone una inversión 1,3 millones de euros.

Esta iniciativa del Camino del Agua Soriano-Camino Antonino se enmarca dentro del programa de caminos naturales por todo el país, con 16.000 kilómetros en total, cuyo objetivo es «favorecer la movilidad saludable, potenciar la relación del medio ambiente con la ciudad, así como la educación ambiental», al tiempo que se aumenta la oferta turística, como apuntó el secretario de Biodiversidad.

El Camino del Agua Soriano permitirá conectar los cauces del Duero y el Ebro, cuyo Camino del Agua está ya terminado, utilizando para ello caminos de cercanía a las riberas. En cuanto al Camino Antonino, aprovecha la vía XXVII del itinerario Antonino en su tramo de Augustóbriga a Numancia, con el objetivo de revalorizar esta calzada romana en aquellos puntos que se encuentran en mejor estado entre Ágreda y Numancia.

En su recorrido, el Camino del Agua-Camino Antonino, pasa por 24 municipios de las provincias de Navarra, Zaragoza y Soria, estructurada en seis etapas. La primera,

de 22 kilómetros, discurre entre Tudela y Tarazona; la etapa del Queiles, de 18 kilómetros, lleva hasta Vozmediano; para seguir hasta Muro a lo largo de 15 kilómetros que sigue los trazos de la Vía Antonina cuando resulta factible porque hay tramos muy difuminados. Desde Muro a Pozalmuro hay 17 kilómetros y 31 hasta Garray, por la misma Vía Antonina.

La etapa del Duero, de seis kilómetros, discurre desde Garray hasta llegar a Soria donde enlazaría con las actuaciones de las márgenes del Duero, a las que va ligado, como recalcó el representante del Ministerio de Medio Ambiente.